



Dua Mantan Punggawa PSIM Yogyakarta Sunni-Saldi Kembali Merapat

YOGYA, TRIBUN - PSIM Yogyakarta kembali membawa pulang dua mantan punggawanya, Saldi Amiruddin dan Sunni Hizbullah dari Bekasi City FC.

Saldi Amiruddin, pemain yang pernah membela PSIM Yogyakarta pada Liga 2 2019 sedangkan Sunni pernah memperkuat PSIM dalam dua periode pada 2016 dan 2020-2023.

Kedua pemain tersebut pun mengaku bangga bisa kembali memperkuat Laskar Mataran dan bertekad tampil habis-habisan untuk memperjuangkan klub naik kasta. "Alhamdulillah tentunya sangat senang

bisa kembali ke kota yang istimewa ini dan dipercaya lagi memperkuat PSIM Yogyakarta," ujar Saldi, Minggu (30/6).

Dia mengaku tak ragu kembali ke Yogyakarta karena manajemen serius dan para penggemar PSIM Yogyakarta juga militan. "Saya melihat keseriusan manajemen menghubungi saya untuk bergabung ke PSIM Yogyakarta dan juga supporter yang begitu kompak, solid, dan loyal. Ini tentunya bisa membuat kami lebih bersemangat dan mau kembali bergabung," paparnya.

Sedangkan, Sunni Hizbullah pun turut senang bisa kembali berga-

bung dengan tim berlogo tugu palputh. "Saya sangat senang kembali lagi ke PSIM. Saya memilih PSIM Yogyakarta karena merupakan tim kebanggaan saya," paparnya.

Kembalinya pemain yang lama membela tim Parang Biru ini juga menandai reuni dirinya dan sang pelatih Seto Nurdiantoro. Sunni dan Seto terakhir bekerja bersama membela Laskar Mataran di musim 2021, saat itu PSIM nyaris promosi ke Liga 1.

"Saya bangga bisa dipercaya lagi oleh Coach Seto setelah terakhir musim 2021 saya bekerja dengan beliau. Saya belajar banyak dari be-

lalu baik di dalam maupun di luar lapangan. Ilmu dan kemampuannya tidak diragukan lagi," ujarnya.

Sementara itu, pelatih PSIM Yogyakarta, Seto Nurdiantoro angkat bicara mengenai kembalinya dua pemain ini. Dia berharap kedatangan dua pemain senior ini bisa memberi pengaruh positif bagi PSIM Yogyakarta.

"Balk Saldi maupun Sunni sebelumnya pernah berseragam PSIM, sudah tau bagaimana kultur tim, terutama Sunni yang pernah bekerja sama dengan saya. Semoga dengan pengalaman dua pemain senior ini bisa membawa pengaruh positif bagi tim," harapnya. **(mur)**



Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005